



... La visión de Guadalajara de Genaro Pérez Villaamil

"Guadalajara Pintoresca. La ciudad que retrató Genaro Pérez Villaamil", es la exposición que presenta una interesante visión de la Guadalajara de mediados del siglo XIX, a partir de los dibujos realizados por el maestro del romanticismo y por otros ilustradores de la época.

A LA VENTA EL CALENDARIO

El futbolista Pepe Reina, solidario con Nipace

Los jugadores de la Selección española protagonizan el calendario solidario que ha editado la Fundación Nipace para su venta en la campaña de Navidad. Las ilustraciones, a carboncillo, corren a cargo del árbitro internacional de fútbol indoor y aficionado a la pintura, Oscar Escalera. El proyecto también cuenta con el apoyo del portero de la selección y jugador del Liverpool FC, Pepe Reina quien ya fue padrino de Nipace en los Premios Inocente del año pasado. También se han implicado en el proyecto los periodistas Ainhoa Arbizu (Antena 3), Ramón Fuentes (Telecinco) y Nacho Abad. El calendario ya puede adquirirse en www.tiendasolidaria.org. También en los establecimientos Área 103, Casino Park, Catapán y Marian.



Imagen del calendario Nipace



La banda británica actuará el próximo 25 de abril en el Buero Vallejo

De Pablo Alborán a Ocean Colour Scene

Será el plato fuerte en la Semana de la Música

Todavía quedan cinco meses pero ya conocemos el nombre del grupo estrella de la Semana de la Música 2013. Ocean Colour Scene (OCS) actuará el 25 de abril del Teatro Buero Vallejo de Guadalajara para presentar su sexto disco de estudio. Las entradas ya están a la venta en el teatro, por 10 euros anticipada, y 15 euros en taquilla.

Guadalajara será una de las ocho ciudades que visitará la banda inglesa en su gira por España (actuará en Zaragoza, San Sebastián, Santiago, Madrid, Barcelona, Santander, Mallorca) en el mes de abril para ofrecer su último trabajo que incluye tres temas de directo. Será el primer disco

después de 'Saturday' que publicaron en el año 2010.

Ocean Colour Scene fue una banda habitual de los escenarios españoles a finales de los noventa y entre el 2001 y el 2009. Se formó en Birmingham a principios de los 90 y no fue hasta la explosión del britpop cuando la banda despegó y dio el salto al panorama musical internacional.

En la anterior edición de la Semana de la Música desfilaron artistas como Xael López (De Luxe), Sôber, la DJ Vinila Von Bismarck o Pablo Alborán, que colgó el cartel de 'no hay entradas'.

Más información... www.dhenares.es

GUADALAJARA ABIERTA

Cuatro días para descubrir las joyas de la capital

Con motivo del puente de la Constitución y de la Inmaculada, los monumentos de gestión municipal del programa 'Guadalajara Abierta' (Torreones de Álvarez Fañez y del Alamin, Convento de la Piedad, Capilla de Luis de Lucena, Palacio de la Cotilla y Cripta de la iglesia de San Francisco) abrirán sus puertas los días 8 y 9 de diciembre, de 11 a 14 horas, y el día 7 de diciembre, de 11 a 14 horas y de 17 a 19 horas. La Cripta de la iglesia de San Francisco permanecerá cerrada por las tardes hasta el próximo mes de marzo.

El precio de la entrada individual es de 1 euro. La tarjeta Guadalajara Card, que vale 3 euros, permite la entrada libre a todos los edificios. Los menores de 12 años y estudiantes no pagan. Durante todos los días del puente, habrá servicio de visitas turísticas guiadas. Partirán a las 11.30 horas desde la oficina de Gestión Turística Municipal (Glorieta de la Aviación Española s/n). Las visitas incluyen los edificios del programa 'Guadalajara Abierta' y el Palacio del Infantado. La duración aproximada es de dos horas y media. El precio por persona es de 5 euros, incluida la Guadalajara Card. Para menores de 12 años y estudiantes acreditados, la entrada es de 2 euros.



Invirtiendo Mejorando Avanzando

La Diputación Provincial de Guadalajara está comprometida con el futuro de nuestros pueblos. Invirtiendo en proyectos que generan oportunidades reales de desarrollo económico y permiten mejorar la calidad de vida de nuestras gentes.

- Acondicionamiento de itinerarios de educación ambiental.
- Acondicionamiento de centros comarcales en la provincia.
- Mejora de la señalización de rutas turísticas.
- Ayudas para dinamización turística.
- Mejora de abastecimiento de agua en poblaciones.
- Acondicionamiento de accesos a poblaciones.



DIPUTACIÓN
DE GUADALAJARA

Una forma de hacer provincia
www.dguadalajara.es